

BOLETÍN No. 011 ->>

3.9% directo al salario, así como un conjunto de incrementos en prestaciones fue el acuerdo alcanzado con el STUAA.

Fortalecer la unidad dentro de la Institución será una de las premisas en este 2014: MAC

La Universidad Autónoma de Aguascalientes firmó acuerdo de incremento salarial y prestaciones con el Sindicato de Trabajadores de la Institución, con lo que se concluyen las negociaciones y se conjura la huelga, tras la firma del convenio respectivo en la Junta de Conciliación y Arbitraje.

En el marco de esta firma de negociación salarial, el rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes agradeció públicamente a los trabajadores de la Institución por su compromiso y entrega así como por ser conscientes de la situación presupuestal de la UAA.

Expresó que para llegar a este convenio, la Institución realizó un gran esfuerzo para ofrecer el tope más alto de acuerdo a las posibilidades financieras de la Universidad y sin que se provoque un desequilibrio en las finanzas.

Andrade Cervantes apuntó que durante varios años se ha logrado un dialogo y entendimiento con los trabajadores para que exista una relación que aporte al desarrollo de la Institución, detallo que en este 2014 se continuará fortaleciendo la unidad dentro de la Máxima Casa de Estudios para trabajar en favor de una educación de excelencia.

Por su parte, al firmar el acuerdo de negociación salarial, el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González expresó que existe una gran madurez por parte de los trabajadores universitarios para conciliar y llevar a buen puerto los acuerdos, anteponiendo siempre a la Institución.

En su oportunidad, el Secretario General del STUAA, Ernesto Guerrero Sabas se mostró satisfecho con el acuerdo obtenido respecto a incremento salarial y prestaciones, aceptado por unanimidad por la base trabajadora.

Mencionó que existe un gran compromiso de los trabajadores por conocer las posibilidades de la UAA en materia presupuestal y con ello adecuar las peticiones de incrementos de acuerdo la situación económica de la Institución.

Expresó que en la primer reunión de negociación se logró llegar al acuerdo de incremento salarial para este año, lo cual refleja un ambiente de dialogo y consenso entre la autoridad universitaria y los trabajadores.

